

*« Il n'y a que deux façons de vivre une vie.
On est comme si rien n'était un miracle.
L'autre est comme si tout était un miracle ».*

Albert Einstein



Repose en paix !

Louis Antoine Grondin 1952-2021

Pauline Raymond-Martimbeau, M.D.

La Société canadienne de phlébologie est en deuil car le Dr Louis Grondin, un grand homme charismatique et une légende phlébologique, nous a quittés. Louis est décédé après une longue maladie le 27 février 2021. Il pratiquait la phlébologie à Calgary, Alberta, Canada depuis de nombreuses années. C'était un homme brillant avec une renommée internationale, et il nous manquera beaucoup. Louis a eu une influence sur les membres de la Société canadienne de phlébologie, dont il a été président, par ses connaissances et ses encouragements et il a contribué au développement de la phlébologie dans l'Ouest canadien à partir des années 1980.

Partout où Louis allait, il y avait de la lumière. Tout en étant très respectueux de ses collègues, il n'y a pas eu de discussion ou de débat où la présence de Louis nous a laissés indifférents. Sa positivité et ses convictions nous ont toujours donné le désir de nous surpasser. D'un point de vue phlébologique, nous pouvions lui confier à nos réunions n'importe quel sujet. Bien que le contenu de ses présentations ait été essentiel à nos réunions, sa façon de présenter a toujours été particulière, claire et vivante. Il a su attirer l'attention de ses collègues et l'entretenir pendant des heures sans perdre son enthousiasme. Souvenez-vous de l'époque où Louis montait sur les chaises pour transmettre ses connaissances ? Seul Louis pouvait faire ça !

Louis avait un appétit fou pour la vie et pour élargir ses connaissances. Il disait souvent qu'il voulait être un étudiant éternel. Sa phrase préférée, d'Albert Einstein, était « Il n'y a que deux façons de vivre une vie. On est comme si rien n'était un miracle. L'autre est comme si tout était un miracle ».

Dans la dernière période de sa vie, il a obtenu une maîtrise en administration des affaires (MBA), a étudié la dermatologie à l'Université de Cardiff et au cours des dernières années a poursuivi des études de filmographie à la Los Angeles Film School.

En octobre 2017, lorsque Louis a appris qu'il lui restait seulement 14 mois à vivre, il y a plutôt vu un cadeau de plusieurs mois à vivre. Il a vécu sa vie au maximum et a compris, comme l'a chanté l'auteur-compositeur-interprète québécois Félix Leclerc, que la vie est comme une rivière, qu'elle vient de quelque part et qu'elle va quelque part.

Nés quelque part, nous passons par différents cycles de l'eau et des chutes d'eau et enfin nous émergeons dans l'eau calme après la mort pour une plus belle forme de vie.

C'était un homme unique, un homme chaleureux, un ami fidèle, un mentor, un musicien, un cinéaste, un mari, un père, un beau-père, un grand-père et un médecin exceptionnel. Nous ne t'oublierons jamais cher Louis et nous te remercions pour ton héritage,

La Société canadienne de phlébologie et tous les amis de Louis présentent leurs plus sincères condoléances à son épouse Zorica et à tous ses enfants, petits-enfants et proches.

"There are only two ways to live a life.

One is as if nothing is a miracle.

The other is as if everything is a miracle."

Rest in Peace ! Dr. Louis Grondin

Pauline Raymond-Martimbeau, MD

The Canadian Society of Phlebology is in mourning as Dr. Louis Grondin, a great charismatic man and a phlebological legend, has left us. Louis passed away after a long illness on February 27, 2021. He has been practicing phlebology in Calgary, Alberta, Canada for many years. He was a brilliant man with international fame, and we will miss him dearly. Louis was influential for the members of the Canadian Society of Phlebology with his knowledge and encouragement and he contributed to the development of phlebology in Western Canada from the 1980s and onwards.

Everywhere Louis went, there was light. While being very respectful of his colleagues, there was not a discussion or debate where Louis' presence left us indifferent. His positivity and convictions always gave us the desire to surpass ourselves. From a phlebological point of view, we could entrust him at our meetings with any subject. While the content of his presentations was essential to our meetings, his way of presenting was always particular, clear and lively. He knew how to attract the attention of his colleagues and maintain it for hours without losing his enthusiasm. Remember the time when Louis would get on the chairs to deliver his knowledge? Only Louis could do this!

Louis had a crazy appetite for life and for expanding his knowledge. He often said he wanted to be an eternal student. His favorite phrase, from Albert Einstein, was "There are only two ways to live a life. One is as if nothing is a miracle. The other is as if everything is a miracle." In the latest period of his life, he obtained a master in business administration (MBA), studied dermatology at Cardiff University and in the last few years pursued filmography studies at the Los Angeles Film School.

In October 2017, when Louis received a sentence of only 14 months to live, he instead saw it as a gift of several months to live. He lived his life to the fullest and understood, as the Quebec singer-songwriter Felix Leclerc sang, that life is like a river, it comes from somewhere and goes somewhere. Born somewhere, we go through different cycles of water and waterfalls and finally we emerge in calm water after death for a more beautiful form of life.

He was a unique man, a warm man, a faithful friend, a mentor, a musician, a filmmaker, a husband, a father, a stepfather, a grandfather and an exceptional physician. We will never forget you dear Louis and we thank you for your legacy,

The Canadian Society of Phlebology and all of Louis' friends offer their deepest condolences to his wife Zorica and all his children, grandchildren and loved ones.